阿万バイパス (賀集~北阿万) 開通

万バイパスの賀集~北阿万主要地方道洲本灘賀集線阿

三三五〇

0)

区間が、



通アクセスが向上します。 (一八〇〇m) の区間と合わ年開通の北阿万~阿万上町 ます。これにより平成十二月五日午後一時から開通し せて賀集~阿万上町までの交 これまで阿万から国道二八

生していました。そこで、延慢性的な交通混雑が発生して慢性的な交通にない。 道もないことから、 号 (神代国衙) までの区間は、 人家が密集し、 道幅が狭く歩 朝夕の通

長約七・八

9月5日午後1時から

南淡コミュニティバス

灘

阿万線)

のルー

ト変更

-月一日から、「南淡コミ

通に努めてきました。 工区を分割して早期開 km の バ イパ スを計 ニティバス(灘・阿万線)」

画し、

て、 期待されています 月開催の「のじぎく兵庫国体」 く迎えることができるものと へのメインアクセス道路とし 相撲競技会場(文化体育館) 全国から集う人々を温か

万東町~ は平成十九年度の供用開始 を目指して工事を進めてい なお、 残る未開通区間 上町、 0 $\overset{m}{\smile}$

この開通により、 のルートが変更になります。 年金だ 時刻表・ルート図などの詳 20歳になったら国民年金

り

二十歳になったら、忘れずに国民年金の加る備え、保険料を出し合い、お互いを支えあう制ケガなど生活の安定を損なうような「万が一」国民年金は、やがて訪れる長い老後や、突然

お互いを支えあう制度です。なうような「万が一」の事態にれる長い老後や、突然の病気や

忘れずに国民年金の加入手続きを

諭鶴羽ダムふれあいフェスタ

 ∇

総合窓口センター

「若年者納付猶予制度

しましょう。

ダムの役割に理解を深める

周辺で開催され、 参加しました。 鶴羽ダムふれあいフェスタ」 いて理解を深めてもらおう ダムの役割や自然環境につ 小学生を対象とした「諭 約三百人が 諭鶴羽ダム

るクイズに答えながらダム イベントでは、ダムに関す

> は夢中になってゲームを楽が降り注ぐ中、子どもたちなども行われ、夏の日差し 時間かけて回るウォ 内部や管理所、 しみました(十一頁に関連 つかみ取りやヨーヨ・ ーをメインに、 湖などを一 うなぎの ークラ 一釣り



▲ダム周辺を回る子どもたち

ことができます どの免除制度を利用する や「学生納付特例制度」 な

▽保険料の納め方 ▽手続き先 毎月の保険料 郵便局、コンビニエンスス トアで納付 を持参のうえ、 (平成18年度) 金融機関や 1 3 8 6 0 「納付書」

また、指定口座から自動 便利です。

金 10 月 6 日 相

談

 ∇ 場 11 日 時 申込み 南淡公民館 午後3 民 (金) 午前 課 43

振替」もあり、 的に引き落とされる「口座 所得が少ない方など保険 を納めるのが困難な方

ふれあい市長室

地域活動は助け合いで盛り上がる!

国際姉妹都市にホ

ムステイ

セライナでの体験を市長に報告

南あわじ市長 中田勝久

などを見学しました。 ナ市でのホー ウォルトディズニーワー ケネディスペースセンター ムステイ等を体験 えますが、 一方 に入り、

人が帰国し八月十一日、中田ていた海外学生等派遣団十五

オハイオ州セライナ市を訪れ提携を結ぶ、アメリカ合衆国

南あわじ市と国際姉妹都市

勝久市長らにホームステイな人が帰国し八月十一日、中田

どの体験を報告しました。

平成八年に旧南淡町が国際

と感想を報告しました。 た、もう一度会いたい」など く迎えてくれた」「親友ができ た」「ホストファミリーが温か しい二週間、参加できてよか 学生らは「緊張したけど楽 つ

純粋な気持ちに感激した。こ しょう」と期待を込めました。 の体験は大きな宝物になるで 中田市長からは「若い人の

▲ホストファミリーとの記念写真

ら八月六日までの間、セライ に引率者三人と市内の中高校 は引率者三人と市内の中高校 は引率者三人と市内の中高校 は引率者三人と市内の中高校

ŋ

組んでおります

郷土芸能やスポー ツを通じて交流 姉妹都市・友好都市との交流

露し交流を深めました。 友好提携を結ぶ平取町を訪問妹提携を結ぶ新ひだか町と 太鼓同好会が南あわじ市と姉 志知高校の郷土芸能部と和 だんじり唄や創作曲を披

を訪ね、 練習の成果を披露して、 淡路の血をひく人が大勢い 日には生徒の代表が中田市長 訪問を前にした七月二十六 温かく歓迎してくれます。 「訪問先の北海道には ま

> 二十七日 と激励を受けました。 同校の二十三人は、 から二泊三日の日

創作曲「志知永翔」を部は「岸壁の母」を、 ました。 で両町の公民館を会場に、 を披露し 同会は 日程月 同

訪問、 めました。 監督ら十六人が新ひだか町を 日の日程で、御原FCの選手 また、 同町少年サッカー 八月四日 から三泊四



消防機器の整備に積極的に取ておられるのが、自治消防団の皆様方です。心より感謝申し上げます。「備えあれば憂いなし」のように、市としてもなし」のように、市としてもが、自治消防団 生に予断を許さない時代とありますが、最近はいつ、どありますが、最近はいつ、どやって来る」とことわざにも そんな中、日夜、私なってまいりました。 ります。「災害は忘れた頃に でもあり、 一方台風シーズンへり、実りの秋を迎 心配も高まってお | 尽力され

さて、先般淡路消防操法大 会があり、可搬式ポンプの部 で賀集第一分団第一部、自動 で賀集第一分団第一部、自動 法演技に気持ちが引き締まりによるきびきびした行動や操背中が胸を打ちました。号令 い日差しのなか汗のにじんだいます。県大会では惜しくもいます。県大会では惜しくもいます。県大会では惜しくもいます。 。県大会では惜しくもた。非常に誇らしく思

> けて練習に励み、生ます。各分団が長い 組んで 痛感しております。 強い責任感のもと懸命に取に日向に指導やお世話をし 地域消防の礎と伝統の いることに感銘を受け 先輩らが 世話をし、 期間を 重さを

呼び出しに備え、 ますが、 災害への対応は、消阵持ちを張詰めております トやハッピなどを準備し、 ができるよう枕元にヘルメ じ市防災訓練を予 月二十二日には、 多くの方 消防団 が経験されておいておいておいておいておいておいておいています。

市役所、警察だけでは限界があります。使命感の強い消防団員も自ら被災し、初動段階で迅速な対応が困難になる時もありますので、現在各自治会にお願いしております自主会にお願いしております自主が災組織の設置が急務となっ 加入をお願いいたします。 クス共済)にもっともっとご 住宅再建共済制度(フェニッ 住宅再建共済制度(フェニッ度災の教訓から県が設置したお願いいたします。また、大お願いいたします。また、大のでは、の段取りや、大災害助ける」の段取りや、大災害 ております。 「逃げる・守る

圓市長公室☎43・5002

新聞に折り込みます。

細については九月下旬の日刊